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Skripsi ini membahas mengenai problematika implementasi kebudayaan 

Islam menurut Haji Abdul Malik Karim Amrullah (1908-1981). Judul ini menarik 

dibahas oleh penulis karena masih adanya orang yang berpandangan hidup 

beragama tidak dapat menerima kalau agama dicampurkan ke dalam kebudayaan, 

sebab agama menurut kepercayaan kaum agama adalah wahyu yang datang dari 

Allah, bukan hasil kegiatan manusia. Tujuan penelitian ini adalah 1) untuk 

mengetahui kebudayaan Islam menurut Hamka, 2) untuk mengetahui 

problematika implementasi Kebudayaan Islam menurut Hamka. Metodologi yang 

digunakan dalam penelitian ini adalah Library Research. Hasil penelitian ini 

menunjukkan bahwa 1) kebudayaan Islam menurut Haji Abdul Malik Karim 

Amrullah (1908-1981) ini didasarkan pada persoalan-persoalan keagamaan dan 

soaial kemasyarakatan seperti di bidang tafsir, teologi, sastra, fikh, sejarah Islam, 

dan pendidikan, 2) kebudayaan asing juga turut berpengaruh dalam perkembangan 

kebudayaan di Indonesia khususnya terhadap kehidupan, kebudayaan dan alam 

fikiran masyarakat Indonesia. Jadi penelitian ini disimpulkan bahwa 1) 

kebudayaan Islam menurut Haji Abdul Malik Karim Amrullah (1908-1981) itu 

berdasar kepada Al-Quran dan Hadits, 2) problematika implementasi kebudayaan 

Islam di Indonesia adalah a) beanekaragamnya agama di Indonesia, b) 

kebudayaan asing yang turut dalam perkembangan budaya Indonesia, c) kemajuan 

ilmu pengetahuan dan teknologi. Adapun sarannya, penelitian yang bisa 

ditindaklanjuti selanjutnya adalah Hari Depan Agama menurut Haji Abdul Malik 

Karim Amrullah, bahwa dijelaskan agama akan hidup dalam ronanya yang baru. 

Baru, tetapi kembali pada asalnya.  
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This thesis discusses the problematic implementation of Islamic culture 

according to Haji Abdul Malik Karim Amrullah (1908-1981). This interesting title 

is discussed by the author because there are still people who hold religious life 

cannot accept that religion is mixed into culture, because religion according to 

religious beliefs is a revelation that comes from God, not the result of human 

activities. The purpose of this study is 1) to find out Islamic culture according to 

Hamka, 2) to determine the problematic implementation of Islamic Culture 

according to Hamka. The methodology used in this research is Library Research. 

The results of this study indicate that 1) Islamic culture according to Haji Abdul 

Malik Karim Amrullah (1908-1981) was based on religious issues and social 

problems such as in the fields of interpretation, theology, literature, fikh, Islamic 

history, and education, 2) culture foreigners also have an influence on the 

development of culture in Indonesia, especially in the life, culture and nature of 

the mind of the Indonesian people. So this study concluded that 1) Islamic culture 

according to Haji Abdul Malik Karim Amrullah (1908-1981) was based on the 

Koran and Hadith, 2) the problematic implementation of Islamic culture in 

Indonesia is a) diversity of religions in Indonesia, b) foreign cultures participate in 

the development of Indonesian culture, c) the advancement of science and 

technology. As for his suggestion, the research that can be followed up next is the 

Future of Religion according to Haji Abdul Malik Karim Amrullah, that explained 

religion will live in its new hue. New, but returned to its origin. 
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 كريم الملك عبد لحاجي وفقًا الإسلامية للثقافة الإشكالي التنفيذ الأطروحة ىذه تتناول
 ىناك يزال لا لأنو للاىتمام المثير العنوان ىذا المؤلف يناقش .(1981-1908) الله عمرو

 وفقًا الدين لأن ، بالثقافة يختلط الدين أن يقبلوا أن يدكن لا الدينية الحياة يحملون أشخاص
 ىذه من الغرض .البشرية الأنشطة نتيجة وليس الله من يأتي الذي الوحي ىو الدينية للمعتقدات

 للثقافة الإشكالي التنفيذ لتحديد (2 ، لحماكة وفقًا الإسلامية الثقافة لمعرفة (1 ىو الدراسة
 ىذه نتائج تشير .البحوث مكتبة ىي البحث ىذا في المستخدمة المنهجية .لحماكة وفقًا الإسلامية
 (1981-1908) الله عمرو كريم الملك عبد للحاج وفقًا الإسلامية الثقافة (1 أن إلى الدراسة
 واللاىوت التفسير مجالات في كما الاجتماعية والمشكلات الدينية القضايا على قائمة كانت
 في الثقافة تطور على تأثير للأجانب الثقافة (2 ، والتعليم الإسلامي والتاريخ والفخ والأدب

 إلى الدراسة ىذه وخلصت .الإندونيسي الشعب عقل وطبيعة وثقافة حياة في وخاصة ، إندونيسيا
 قائمة كانت (1981-1908) الله عمرو كريم الملك عبد لحاج وفقًا الإسلامية الثقافة (1 أن

 الديانات تنوع (ىو إندونيسيا في الإسلامية الثقافة إشكالية تطبيق إن (2 ، والحديث القرآن على
 بالعلم النهوض (ج ، الإندونيسية الثقافة تطوير في المشاركة الأجنبية الثقافات (ب ، إندونيسيا في

 الدين مستقبل ىو ذلك بعد متابعتو يدكن الذي البحث فإن ، لاقتراحو بالنسبة أما .والتكنولوجيا
 .الجديد مكانو في يعيش سوف الدين أن أوضح الذي ، الله عمرو كريم الملك عبد لحاجي وفقًا

 .أصلو إلى عاد لكنو ، جديد
 
 .الأجنبية الثقافة ، الله عمرو كريم الملك عبد الحاج ، الإسلامية الثقافة :المفتاحية الكلمات
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